



L'édition numérique du  
29 juin 2023

**Le Télégramme**



Se connecter

S'abonner

[A la Une](#) | [Bretagne](#) | [Communes](#) | [Sports](#) | [Économie](#) | [Culture et Loisirs](#) | [Services](#)

[Accueil](#) > [Côtes-d'Armor](#) > [Paimpol](#)

## À Paimpol, des sorties en mer pour des malades en rémission

Le 26 juin 2023 à 07h30

Le projet « Reborn » permet d'emmener en mer des adultes en rémission de cancer. À Paimpol, le cercle nautique se joint à la Ligue contre le cancer.



Ce samedi matin, dix adultes en rémission et dix accompagnants, ont profité d'une balade en mer sur dix bateaux avec dix skippers. (Le Télégramme/Armelle Menguy)

Ce samedi matin, c'était quatre heures en mer pour dix invités, dix accompagnants, sur dix bateaux avec dix skippers. Le but ? Faire monter à bord des bateaux des adultes en rémission de cancer pour leur offrir une balade, entre estuaire du Trieux et archipel de Bréhat. L'idée avait germé dans la tête de Thierry Second, ancien moniteur de voile et membre du cercle nautique. Ce dernier a concrétisé le projet et pris contact avec les services d'oncologie des hôpitaux de Plérin et Saint-Brieuc. Des sorties en mer sont donc prévues jusqu'en septembre afin que les personnes invitées puissent s'évader un peu sans trop penser à leur maladie. Une bouffée d'oxygène et un dépaysement psychologique.